

## Se invitará a ministros a conocer las conclusiones del conservatorio público sobre la reforma al Poder Judicial: Ignacio Mier

En el marco del tercer Conversatorio Eficacia, progresividad y restricciones de la consulta popular: el caso de temas electorales en San Lázaro, el diputado Ignacio Mier Velazco anunció que se invitará a las y los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), para darles a conocer todas las conclusiones de este ejercicio democrático.

https://efekto10.com/se-invitara-a-ministros-a-conocer-las-conclusiones-del-conservatorio-publico-sobre-la-reforma-al-poder-judicial-ignacio-mier/